Brive > Pays de Beynat et Midi Corrézien

CUREMONTE Les Rubans du patrimoine ont récompensé le projet

L'église restaurée et primée

Les Rubans du patrimoine ont récompensé le travail réalisé pour la restauration de l'église Saint-Hilaire de la Combe. Une plaque a été scellée en présence des différents acteurs.

a restauration de l'église de la Combe a été récompensée par le prix régional des Rubans du patrimoine. Il a été officiellement remis par Rachel Coudre-Bourgeon, présidente de la fédération BTP19, conjointement à Marie-Claude Pécouyoul, maire de Curemonte, et à Jean Bouyssou, président de l'association Les Amis de Curemonte, en présence d'élus, personnalités et Curemontois (*).

Le savoir-faire des métiers du patrimoine mis à l'honneur

Ce prix symbolique récompense les nombreuses personnes qui, par leur persévérance depuis près d'un demi-siècle et leur engagement sans faille, ont mené à bien ce projet de renaissance de cet édi-



fice et tout particulièrement les présidents des Amis de Curemonte, Jean Lalé puis son successeur, Jean Bouyssou.

Ces Rubans du patrimoine mettent ainsi à l'honneur l'action locale conjointe de la municipalité, qui a porté administrativement le dossier, et de l'association, qui en assure le financement, assistées de l'Architecte en chef des Monuments historiques qui a piloté cette réalisa-

tion, avec précision et souci de détail.

Ils mettent également en valeur les savoir-faire des métiers du patrimoine, en l'occurrence les entreprises Socoba, Rodriguez Bizeul, Dubois et associés, Vladimir Halalau Giraud, les ateliers Loire qui ont donné le meilleur d'ellesmêmes, chacune dans sa spécialité.

La plaque les Rubans du patrimoine est désormais scellée sur le mur de l'église romane de la Combe, réputée être la plus ancienne du département de la Corrèze, voire du Limousin. ■

(*) Philippe Laycuras, sous-préfet de l'arrondissement de Brive, Dominique Noailletas et Claude Nougein, sénateurs, Lilith Pittman, vice-présidente du Conseil départemental et de Ghislaine Dubost, conseillère départementale, Roger Chassagnard vice-président de l'association des maires de la Corrèze, Jean-Pierre Bourliateaud de la Fondation du Patrimoine, de nombreux maires de communes voisines.

■ SÉRILHAC

Ma Petite académie en campagne

Sillonnant la campagne corrézienne, le week-end prochain, Ma Petite Académie en Campagne, Festival des Arts et des Sciences en campagne fera une halte à Sérilhac, le dimanche 13 octobre, toute la journée. Une journée qui tournera essentiellement autour des neurosciences, de l'archéologie, de l'astronomie et de la poésie. Au programme donc, conférences et librairie.

Un festival unique

Ce festival unique en son genre prendra possession de la salle communale du Foyer toute la journée. On y trouvera dès 11 heures et jusqu'en fin d'après-midi la librairie C'lu-Trarieux qui y présentera tout un tas d'ouvrages en rapport avec les thématiques abordées. C'est un apéritif poétique qui ouvrira ce festival avec des poèmes

de Robert Desnos lu par Christian Bertov de la compagnie du Théâtre Notoirement Pauvre. À partir de 13 h 45, chacun pourra prendre part à la conférence : L'astronaute, les quatre singes, Orion et la Lune... menée par Stéphane Rostain, archéologue, spécialiste de l'Amazonie, directeur de recherche au CNRS, UMR 8096 : ArchAm, université de Päris Nanterre.

S'en suivra à 15 h 30, une nouvelle conférence dialogue animée par le philosophe et directeur de l'Université populaire de philosophie de Toulouse Éric Lowen: Le transhumanisme est il un humanisme?

Pratique. Le repas de midi pourra être tiré du sac ou bien réservé auprès du Chef Loïc Marrec avant le 10 octobre au 05.55.20.17.88. Cette journée gratuite est ouverte à tous.

À NOTER

CUREMONTE. La journée randos du mois. Dimanche 13 octobre, l'association Les Clefs de Curemonte propose une journée de randonnée pédestre à Brignac-la-Plaine et Louigna. Départ de Curemonte, à 8 heures, en covoiturage ou rendez-vous à Brignac, à 9 heures. La première rando passera par la forêt de Brignac : 9 km, dénivelé 125/280, pique-nique tiré du sac en salle. La deuxième partira sur les traces des sarcophages à Louignac : 6 km, dénivelé 160/210. Participation : 5 €. Renseignements sur le site www.clefs-de-curemonte.com. Inscriptions au : 06.11.86.06.37 ou clefs-de-curemonte@orange.fr avant le samedi 12 octobre, à 10 heures. ■

MEYSSAC

Le PLUi toujours en phase de concertation

Le Midi Corrézien poursuit sa concertation dans l'élaboration de son Plan local d'urbanisme intercommunal (PLUi).

Dernièrement, s'est tenu à la salle Versailles de Meyssac, un groupe de travail des maires sur ce thème en présence des personnes publiques associées.

Contexte géographique, évolution démographique, enjeux paysagers et patrimoniaux

Ces PPA sont définies par le code de l'urbanisme; leur rôle est de s'assurer de la bonne prise en compte des lois, règlements et intérêts supracommunaux lors de l'élaboration des documents d'urbanisme.

Étaient ainsi présents les



services de l'État, le département de la Corrèze, les chambres consulaires, l'ONF, le CAUE et le Syndicat d'études du bassin de Brive. La Direction départementale des territoires a notamment présenté, lors de cette rencontre, la note d'enjeux de l'État pour l'élaboration du PLUi Midi Corrézien.

Contexte géographique,

évolution démographique mais aussi enjeux paysagers et patrimoniaux sur fond d'habitat étaient à l'ordre du jour et ont été le sujet d'échanges avec les élus du territoire soucieux d'un développement durable (économique, social, environnemental, agricole) de leur territoire.

Diagnostic présenté dans le mois. Un prochain

rendez-vous est prévu, au courant du mois d'octobre, avec les élus pour une première présentation du diagnostic de territoire par le bureau d'études Dejante VRD & Construction, afin de poursuivre l'avancée du PLUi et ainsi débuter la phase 2 d'élaboration du projet d'aménagement et de développement durable.

Les associations présentées au public

Le forum des associations, de retour après quelques années d'absence, a démontré que Meyssac a déployé une activité intense. Présenter aux Meyssacois et aux habitants des communes voisines l'offre nombreuse et diverse d'activités proposées sur le territoire était devenu incontournable.

Vingt-huit associations

La population s'est dans le même temps considérablement accrue, et il était important aussi de permettre aux récents arrivants de connaître l'offre locale en matière de loisirs ou d'investissement asso-

ciatif. Vingt-huit associations s'étaient retrouvées dans et autour de la salle de Versailles, et certaines comme le club de danse orientale, les Jeunes sapeurs-pompiers, Vell gym ou Terpsi'corr ont proposé des démonstrations en extérieur.

Le public s'est montré très intéressé et les clubs ont pu engranger des inscriptions et recruter des bénévoles.

▶ **Pratique.** Des renseignements sur les associations peuvent être obtenus auprès de la mairie, la liste complète des activités meyssacoises est en cours de mise à jour et sera bientôt disponible. Renseignements : 05.55.25.40.20.

